



Good company for companies

Anvers / le 1 septembre 2009 / 16:00 CET

Gimv investit dans la société suisse de technologies médicales Endosense

Gimv investit 7 millions CHF dans le tour de table série B de la société suisse Endosense. Cette entreprise de technologies médicales cible l'ablation par cathéter, un traitement pour les troubles du rythme cardiaque. En 2005, l'entreprise a déjà levé 22,6 millions CHF lors d'un premier tour de financement. Gimv, Edmond de Rothschild Investment Partners, Neomed, VI Partners, Sectoral Asset Management, Ysios Capital Partners et Initiative Capital Romandie ont maintenant investi plus de 38 millions CHF. Ce deuxième tour de table permettra à Endosense de commercialiser son produit TactiCath[®] sur le marché européen et de commencer des essais cliniques aux Etats-Unis.

Endosense (www.endosense.com) a été fondée en 2003 à Genève. L'entreprise développe et commercialise TactiCath[®], un cathéter unique pour l'ablation percutanée, une intervention pour traiter les arythmies cardiaques. Un cathéter est introduit dans l'aîne et dirigé jusqu'au ventricule gauche du cœur.

TactiCath[®] rend l'ablation par cathéter moins dangereuse et plus efficace. Le cathéter est constitué de fibres optiques qui mesurent la force de contact au cours de la procédure. De cette manière la force appliquée est optimale, évitant ainsi un contact insuffisant (dans le cas où l'intervention est moins efficace) ou un contact excessif (dans ce cas, il y a un risque de complications sérieuses). TactiCath[®] a obtenu la marque CE et sera introduit sur le marché européen fin 2009. Environ 5 millions de personnes dans l'union européenne souffrent de fibrillation auriculaire. Car celle-ci est surtout une maladie de vieillesse et la population vieillissante, la demande d'ablation par cathéter augmentera fortement.

Patrick Van Beneden, Executive Vice-President chez Gimv, siégera au conseil d'administration d'Endosense. Il commente la transaction : « *Endosense dispose d'une équipe de direction expérimentée et d'un CEO entrepreneurial. En plus, Endosense a développé un produit qui améliorera remarquablement le traitement de troubles du rythme cardiaque. Nous sommes convaincus que dans les années à venir TactiCath[®] occupera une position forte dans ce marché européen en croissance.* »

Aucun autre détail financier de cette transaction sera divulgué.



Pour obtenir des informations complémentaires, vous pouvez contacter :

Monsieur Frank De Leenheer – Investor Relations & Corporate Communications Manager
T +32 3 290 22 18 – frank.deleenheer@gimv.com

Monsieur Patrick Van Beneden – Executive Vice-President Life Sciences
T +32 3 290 21 58 – patrick.vanbeneden@gimv.com

Gimv est une société d'investissement européenne affichant près de 30 ans d'expérience dans le domaine du capital-investissement et du capital-risque. La société est cotée à NYSE Euronext Bruxelles et gère actuellement près de 1,7 milliard d'euros d'actifs (y compris les fonds de tiers).

Gimv entreprend des rachats d'entreprise et assure un capital de croissance à des sociétés existantes. Les équipes locales en Belgique, en France, aux Pays-Bas et en Allemagne se concentrent sur ces activités. Le fonds Gimv-XL cible les entreprises en pleine croissance en Flandre. Gimv effectue des investissements de capital-risque dans les secteurs de la haute technologie par l'intermédiaire de ses équipes spécialisées en matière de Sciences de la vie, Technologie et Cleantech (ou Technologies propres).

Son fonds DG Infra+ se concentre également sur les projets d'infrastructure au Benelux. Gimv investit en Europe centrale et de l'Est par des fonds et des partenariats.

Pour plus d'informations sur Gimv, visitez notre site web : www.gimv.com